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Nos termos do art. 177 e seguintes da Consolidação do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer à
Mesa Diretora, depois de ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo
Prefeito do Município de Sorriso, Senhor Ari Genésio Lafin, com cópias ao Excelentíssimo Secretário A
Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, Senhor Marcelo Lincoln Alves da Silva e
Excelentíssimo Secretário da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos, Senhor Milton Geller sobre
o destino que se deu ao Caminhão Marca Volkswagen, Modelo T101, comprado através da emenda
parlamentar n.190 de minha autoria, e entregue ao Distrito de Primaverinha, para uso na agricultura familiar.

 

JUSTIFICATIVA

Em 17 de julho de 2020 que foi destinada emenda parlamentar de nossa autoria, para o município de Sorriso,
já inseridas na LOA 2020, e aprovada em 31/01/2020 em atendimento à Emenda Constitucional 082/2018.

O objeto da emenda foi detalhado da seguinte forma:

1- Emenda nº: 190 2- Unidade Orçamentaria- UO: 12.101 3- Programa: 382 Agricultura familiar inclusiva e
sustentável 4- Ação: 3826 Promoção da mecanização insumos para a atividade produtiva familiar 5- Valor:
R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais). 6- Objeto detalhado: aquisição de um caminhão caçamba
traçado, para atender a Associação Pequenos Produtores Primaverinha no município de Sorriso-MT. 7-
Beneficiado: Prefeitura Municipal de Sorriso/MT 8- Responsável pela execução: Prefeitura Municipal de
Sorriso/MT

Essa emenda possibilitou a aquisição de um Caminhão Marca Volkswagen, Modelo T101 para ser usado
pela agricultura familiar no Distrito de Primaverinha, neste mesmo Município cuja entrega ocorreu em 15 de
dezembro de 2021.

Todavia, moradores do referido distrito apontam que o veículo, menos de dois meses após a entrega, foi
trocado por um de pior qualidade e funcionamento precário, como dão conta as fotos anexas.

Desse modo, questiona-se:
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1) Por qual motivo foi tolhido o direito dos moradores do Distrito de Primaverinha de usar um caminhão novo
e em perfeitas condições?

2) Por qual motivo foi colocado a disposição dos moradores do Distrito de Primaverinha um caminhão em
condições precárias?

3) Onde e para que está sendo usado o caminhão novo destinado ao Distrito de Primaverinha?

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 08 de Março de 2022

 

Xuxu Dal Molin
Deputado Estadual
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